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47处“生态”字眼 彰显“生态优先”
登封市第六次党代会代表 景瑞峰

“在登封市第六次党代会工作报
告 31页篇幅中，有 47处提到‘生态’
这个词，可以说是报告里用词频率最
多的词汇之一。这充分彰显了登封
市委深入贯彻落实中央、省委、郑州
市委决策部署，贯彻‘生态优先’发展
战略的信心和决心。”参加登封市第
六次党代会的党代表景瑞峰在审议
党代会报告时说，报告把“奋力开启
具有大景区城市特质的现代化美丽
登封建设新征程”作为未来登封的发
展目标，无论是产业发展、城市建设
还是结合登封实际搞文旅融合，都必
须把生态建设放在优先发展的地位。

报告提出今后 5年要突出抓好 8
个方面的工作，首当其冲的是突出
创新驱动，全力构建现代产业体
系。煤炭生产作为登封的传统产
业，近几年，新登煤业按照“生态优
先”战略部署，不断加大对落后产能

淘汰力度，推进产业智能化升级改
造，现在煤矿生产环境、职工生活环
境都得到了极大改善，无论是企业、
还是职工都已深深体会到“生态优
先”的好处，今后新登煤业将继续贯
彻这个理念，推动企业实施技术更
新、产品升级，朝着绿色、清洁、环保
路子发展美丽经济。

聚焦党代会 代表话心声
沐浴政策阳光 交出人才培育满意“答卷”

登封市第六次党代会代表 冯刚省

“报告对过去5年的工作总结实
事求是，客观、全面、系统，成绩激动
人心，经验弥足珍贵，目标催人奋进。”
来自教育系统的党代表、登封一中校
长冯刚省对登封的未来信心满满。

冯刚省说，过去 5年，登封五届
市委领导全市人民，无论是城市建
设、脱贫攻坚、生活事业，还是从严治
党、嵩山双保等方面，都取得了有目
共睹的成绩，干成了一系列群众期盼
的要事、实事，一些还是历史性、突破
性、开创性的，比如城市供水、城乡教
育资源均衡等。

对今后 5年发展，报告提出 8个
方面的工作，其中谈到对登封教育要
坚持优先发展，冯刚省说，推动教育
优质均衡，谋划建设旅游专科学校，
加大中小学教师补充力度，不断提高
教师待遇，这些都是非常利好的消
息。登封一中是省示范性高中，为登

封教育事业发展做出了突出贡献，未
来五年，在登封市委优化城乡公共服
务体系中，在政策的“阳光沐浴”下，
登封一中一定会站位新起点，担当新
使命，向登封人民交出满意的人才培
育“答卷”，为全面建设具有大景区城
市特质的现代化美丽登封做出应有
的贡献。

将健康问题尽可能地解决在基层
登封市第六次党代会代表 郭光俊

郭光俊是一名乡村医生，55年来
始终扎根在基层一线，在最基层的医
疗卫生工作岗位上默默奉献，守护着
群众的健康。作为一名共产党员，一
名基层乡村医生，郭光俊认为报告提
出的“加快建设健康登封，深化县域
医共体建设”尤其振奋人心。

郭光俊说，现在老百姓的健康意
识越来越强，对医疗健康的需求也越
来越高。近年来，为满足老百姓日益
增长的医疗健康需求，登封市医疗系
统都作出了积极的努力。没有全民
的健康，就没有全民的小康。百姓生
活在基层，基层医疗服务搞得好不
好，直接决定着医疗改革和发展的红
利是否能够真正实现全民共享。

郭光俊建议，在大力提升大医院
服务能力和水平的同时，把医疗改革
和发展的目光放到农村，让百姓在家
门口就能够享受到较好的医疗服务，
将健康问题尽可能地解决在基层，也

希望出台相关政策将优秀的医疗人
才引入基层，留在基层。

郭光俊说，让老百姓在家门口少
花钱治大病，享受优质的医疗服务，
是他的初心和使命，以后将更加努力
干好本职工作，扎根基层、报效党恩，
不负时代、不负人民，为登封市医疗
卫生事业快速发展做出自己新的更
大的贡献。

加快工程建设 打造登封水生态系统
登封市第六次党代会代表 焦慧选

“市委工作报告很全面，成绩斐
然，目标明确，振奋人心，硕果累累。
尤其是南水北调引水工程建成投用，
破解了制约登封高质量发展的最大
瓶颈，体现了登封五届市委担当、务
实的作风。”来自市直第二代表团的
党代表焦慧选说。

市委报告提出了今后 5年建设
具有大景区城市特质的现代化美丽
登封奋斗目标，作为水利行业党代
表，焦慧选表示，会后将认真及时
宣传贯彻登封市第六次党代会精
神，坚持以水定城、以水定地、以水
定人、以水定产，动员全系统行动
起来，利用灾后重建推动“一主四
副”生态水系建设，加快西水东引

工程实施，巩固中小水库、河流防
御洪水水平，助力颍河文化带、生
态廊道规划建设，为创建国家节水
型城市贡献水利力量。

全面升级改造农村电网
登封市第六次党代会代表 靳莹莹

靳莹莹是来自国网供电公司的
一名党代表，她最关注的是农村电
网改造升级方面的问题。她说，经
过多年的电网投资，登封的农村电
网基本实现了绝缘化改造。近几
年，百姓生活水平得到了极大的提
高，夏天、冬天的时候，大批量使用
空调和电暖气，以前建设的线路导
线型号小、负荷有限，造成了农村电
网用电负荷过大。“十四五”期间，供
电部门的目标就是把农村电网进行
全面升级改造。

打造完整社区让居民生活更幸福
登封市第六次党代会代表 张益祥

“在今年的防洪救灾和疫情常
态化防控工作中，新划分的城市
社区起到了决定性作用，这也更
加印证了建设完整社区的必要
性。”听完报告后，登封市第六次
党代会代表张益祥对社区建设方
面也有着自己的见解。他说，要以
打造完整社区为目标，将来让居民
们少有所学在社区、老有所乐在社
区、衣食住行在社区，让居民的生
活有获得感、幸福感。
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